

Un auto atropelló a una multitud en Alemania: al menos dos muertos y 15 heridos



Al menos dos personas murieron y 15 resultaron heridas este martes cuando un auto embistió a una multitud en una calle peatonal de la ciudad alemana de Tréveris.

Por el hecho, la policía detuvo a un sospechoso y ahora se investiga si se trató de un atentado terrorista.

Agentes de policía y rescatistas que acudieron al lugar, les pidieron a los residentes evitar pasar por el centro de la ciudad.

Agentes de policía y rescatistas acudieron al lugar, y autoridades pidieron a los residentes evitar pasar por el centro de la ciudad, informó la agencia de noticias alemana DPA.

Tréveris, una ciudad de unos 110.000 habitantes y considerada la más antigua de Alemania, es conocida porque allí nació el filósofo Karl Marx. Además, se destaca por sus monumentos de la época romana, su catedral y su iglesia de Nuestra Señora en Tréveris, todos declarados Patrimonio de la Humanidad.

El monumento emblemático de la ciudad es la Porta Nigra, una puerta erigida en la época romana.